

Público

## La Rioja nombra nueva consejera para el departamento de Sanidad

La presidenta de Unión de Residencias y Servicios del Sector Solidario de la Rioja, Sara Alba Corral, ha sido nombrada para ocupar este cargo.

PlantaDoce  
30 ago 2019 - 08:48



La Rioja tiene nueva consejera de Sanidad. Concha Andreu, presidenta de la región, ha presentado la nueva configuración de su equipo y ha elegido a Sara Alba Corral como responsable de este departamento. Hasta la fecha, **Alba Corral era presidenta Unión de Residencias y Servicios del Sector Solidario (Lares)**.

La nueva consejera de Sanidad del Gobierno de La Rioja es Graduada Social. Según detalla el nuevo Ejecutivo riojano, Alba Corral ha desarrollado su actividad profesional en puestos de dirección y gestión en diversas entidades sociales tanto públicas como privadas.

En concreto, entre 2007 y 2015 **Alba Corral fue concejal del Ayuntamiento de Logroño**, desde donde formó parte de la Federación Española de Municipios y Provincias

---

# PlantaDoce.

---

(Femp) en la comisión de modernización de las administraciones locales.

Desde 2013 y hasta ahora, la titular del área de sanidad del Ejecutivo riojano dirigía la residencia de Personas Mayores de la Fundación Santa Justa de Logroño, era presidenta de Lares La Rioja y vicepresidenta de Lares España.

La nueva consejera tendrá unas líneas estratégicas que ya han sido descritas por Andreu, entre ellas la mejora de la atención primaria a través del aumento de medios y recursos, la fijación de un tiempo mínimo por consulta y la mayor disposición de recursos sanitarios.